



枚方市立樟葉南小学校  
**樟南小だより**

12  
月号

枚方市立樟葉南小学校通信  
Tel 050-7102-9096  
FAX 072-857-2175  
令和6年11月29日  
校長 近藤 美佐

## 世界平和のためにできること ～身近な人を大切にする～

11月15日(金)～16日(土)に6年生は広島・岡山・兵庫方面へ修学旅行に行ってきました。修学旅行へ行くにあたって、全学年で平和学習を行い、6年生のお手伝いのもと、全校児童で心を込めて折った千羽鶴を、修学旅行の平和セレモニーの中で平和記念公園に捧げてきました。

11月13日(水)の児童集会の中で行った平和集会の中で、全校児童で「青空 この街」を手話付きで歌い、修学旅行の出発式を行いました。今でも、世界のどこかで戦争が続いている中、私たちが世界平和のためにできることを考えました。それは、1979年にノーベル平和賞を受賞したマザーテレサの「世界平和のために、私たちは何をすべきでしょうか?」という質問への答えに含まれていると思います。



それは「家に帰り、家族を大切にしてください。」という言葉です。

「世界平和を願っているのなら、まず自分の家族が相互に愛し合うことから始めてゆきましょう。」

家族が一番小さな社会ですから、世界中の小さな社会がすべて幸せになれば、確かに平和が訪れるということです。学校では、教室が小さな社会です。教室のお友達、学年そして学校のお友達を大切にするというように「目の前にいるひとりの人を大切にする」。その連鎖が平和につながっていくと思います。児童集会の中で、4月に子どもたちにお話した、大切にしてほしいこと3つを振り返りました。

1. 元気にあいさつをする 2. 人の話をしっかり聞く 3. お友達と仲良くする この中の、3つ目、「お友達と仲良くする」ことが、学校でみんなにできる平和への第一歩だと思ふことを話しました。

一人一人個性があるように、感じ方や考え方も様々です。いろんな友達の個性や思い、考えを受け入れて、身近にいる友達を大切に、これからも仲良く過ごしてほしいと思います。

### 学校行事へのご協力、ありがとうございます。

10/31(木)「授業参観」へのご来校、ありがとうございました。

子どもたちもお家の方々に頑張っている様子を見ていただけて嬉しそうでした。

11/24(日)PTA主催の「わくわく祭り」、準備や当日のお手伝い・運営、ありがとうございました。

子どもたちの笑顔がたくさん見られました。(裏面に写真を載せています。)

12/3(火)「学校教育自己診断」へのご協力、ありがとうございます。12/3(火)が回答メット日です。

今後の学校運営へ生かしてまいりますので、ご協力、よろしくお願いいたします。

12/11(水)から「個人懇談」が始まります。お子様の学校での様子等をお伝えさせていただきます。

ご家庭からもご質問等ありましたら、この機会にお願いいたします。よろしくお願いいたします。

12/23(月)より、ミルメールやクラスルームでの配信が全て「まなびポケット」での配信に移行されます。

12/2(月)～12/20(金)は移行期間となります。ご協力よろしくお願いいたします。

寒さが増してきています。また、感染症も流行しやすい時期になってきました。

学校でも、手洗いうがい、換気等の感染対策を行って参ります。ご家庭でも、十分休養を取り、元気に過ごせますよう引き続きご配慮のほどよろしくお願いいたします。遅刻・欠席連絡はまなびポケットでお願いします。

# 樟葉南小アルバム ～わくわく祭り～

11月24日(日)にPTA主催の「わくわく祭り」が開催されました。  
 名前の通り、子どもたちはこの日をわくわくして待っていたことと思います。  
 たくさん子どもたちが参加し、たくさん笑顔が見られました。  
 PTA行事委員さんをはじめ、役員のみなさま、お手伝いくださった皆様、本当にありがとうございました。



【受付】 いよいよ始まります



【だがしすく】たくさんすくったよ



【あてもの】なにがあたるかな？



←【おかしつり】  
人気のちんあなごGET!



【カップインゲーム】→  
当たりの赤カップをねらってね



大人気の【射的】



【ストラックアウト】→  
最後は大谷グローブを使って  
ストラックアウト  
的に当てられたかな？



☆南小ブログ 日々更新中です 子どもたちの頑張りをぜひご覧ください☆  
 12月中旬に新ブログにリニューアル予定です。引き続きよろしく願いいたします。

